

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Technische Dienste und Landschaft
Sandra Hasselbach
Neu-Anspach, 15.09.2022

Verlegung der Glas-/Altkleidercontainer in Hausen-Arnsbach, „Hinter dem Weiher“ auf die angrenzende Parkplatzfläche

Wie bereits der Presse und Homepage der Stadt entnommen werden konnte, stellt die illegale Müllentsorgung insgesamt in den Grünecken und an den Wertstoffstationen Neu-Anspach's ein bedauerliches Problem dar.

Bei der Grünecke/Wertstoffstation in Hausen-Arnsbach, „Hinter dem Weiher“ werden beispielsweise in Abständen Haushaltsgegenstände oder Restmüll, wie z.B. Säcke vollgefüllt mit benutzten Erwachsenenwindeln, entsorgt. Diese werden vermutlich aufgrund der geringen Einsehbarkeit der Glas- bzw. Altkleidercontainer teilweise versteckt im Gebüsch entsorgt. Oftmals werden die Säcke von Tieren zerpfückt und die Inhalte verteilen sich dementsprechend rund um die Grünecke. Die Reinigung und Entsorgung ist für die Mitarbeiter des Baubetriebshofes auf Dauer unzumutbar und es verunreinigt zudem den wertvollen Grünabfall.

Es wird davon ausgegangen, dass die für die Verursacher prädestinierte Lage der Container zur Ablagerung einlädt. Daher wurde jetzt festgelegt, dass die Glascontainer zunächst probeweise auf der angrenzenden öffentlichen Parkplatzfläche aufgestellt werden. In diesem Zuge wird auch der Altkleidercontainer mit verlagert.

Wir erhoffen uns, dass diese Maßnahme vor weiteren illegalen Ablagerungen abschreckt, weil dies dann doch viel offensichtlicher zu sehen wäre. Daher appellieren wir an die Bürgerinnen und Bürger! Sollten Sie Beobachtungen zu solchen Vorfällen machen, ist es wichtig, das Kennzeichen des Anlieferers, eine Personenbeschreibung sowie Tag und Uhrzeit zu notieren und sich dann an unseren Leistungsbereich Sicherheit und Ordnung zu wenden. In diesen Fällen kann dann der Sache nachgegangen werden.